

通学路の交通安全対策と取り組みについて伺う

教育長／交通安全教育の充実と通学路の安全点検を行い交通安全に努める。



柴田恭成 議員

議員 通学路の交通安全対策と取り組みについて伺う
市長 早急な策定が必要と判断し、今定例会の補正予算に計上した。
議員 計画の策定で本市に、どのようなメリットが期待出来るのか。
市長 令和3年度以降、公共交通事業予算の削減の可能性が高く、今後、計画の策定が事業採択の要件となる事が予想され、本市で進めるには、具体的な事業名を計画に盛り込み訴えていくことが重要と考えている。

議員 防災・減災対策について
市長 この法律は、大規模自然災害時に人命を守り、被害が迅速に回復する国土経済社会システムを構築する為の措置について定められている。
議員 國土強靱化推進の為の、体制の早急な整備は地方公共団体の責務として求められているが、



カラー舗装道路



議員 近年自然災害が激甚化する傾向にあり、国では、東日本大震災の教訓を機に国土強靱化基本法が公布、施行されたが法の概要について伺う。

議員 この計画に盛り込んだ事業は、国の交付金や補助が優先的につくので、自主財源の少ない本市は、交付金や補助事業を活用する為にも地域計画を早急に策定すべき。

國土強靱化地域計画は策定されたのか。
市長 早急な策定が必要と判断し、今定例会の補正予算に計上した。
議員 計画の策定で本市に、どのようなメリットが期待出来るのか。

こもり者と70～80代にさしかかり、精神的、經濟的に限界を迎えている親の切実な問題と捉えていきる。少子高齢化の中で今後も増加が予想され、市役所の各分野で横断的な連携を図り、社会からの孤立を解消出来る支援体制を築く必要だと考えている。

交通事故防止対策について

議員 交通事故対策として、通学路の路側帯や交差点などの危険箇所のカラーブラッピングについてお考えか。

市長 カラー舗装されている交差点を通過すると協議しながら進めていかたい。

議員 大人のひきこもり対策について
市長 昨今、80代の親が50代のひきこもりの子どもを養う、8050問題が深刻な社会問題と言われております。この問題について市長はいかがお考えか。

議員 農道の伐採について
市長 立て看板が小さくて見づらいし、カーブの手前に立ててほしい。



口之津開田公園



農道の伐採時の安全対策について

市長／改善に向けた検討を行う。



井上末喜 議員

議員 原城へのシャトルバスについて
市長 ヘルメットをかぶつていなければ、安全チヨツキも着ていないので事故が心配だという声を聞いたが。

議員 開田公園の管理について
市長 全チヨツキの着用は、常日ごろから指導を行つているが、今回の指導を受け改めて着用目的等も説明し、徹底を図った。

でもなかなか危ないと思う。改善に向けた検討を行なう。
議員 指導員がないので配置してほしい。
市長 現在4人1班体制で作業に従事している。安全な作業に向けて指導シヨンを図り進めていきたい。

ゲーションシステムの窓口の、一般社団法人日本デジタル道路地図協会に対しても、旧道方面への誘導をしないように対策を取りついていただくようお願ひをしたところである。

議員 駐車場に車が止まっていると、観光に来たバスが方向転換ができる。入り口の区画線を消して、車が駐車しないようにしてもらえば、方角転換も楽にできると思う。
建設部長 駐車場の修繕工事を発注している。それに合わせて白線の方を消すように実施したいと思つてはいる。
議員 駐車場の修繕工事を発注している。それと同時に、駐車場の案内看板を設置した上で、交通誘導員や総合案内所の案内人が常駐をし対応している。